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О  ГРАФИК ВЫ ПОЛНЕНИЯ  
ПЯТИЛЕТНЕГО ПЛАНА ОПЕ 
РЕЖ ЕН  НА 42 Д Н Я .

#  СЕВУ КУКУРУЗЫ — 
ЛУЧШ ИЕ СРОКИ.

ф  В БО РЬБЕ ЗА У ВЕЛ И 
ЧЕНИЕ ПРО И ЗВО ДСТВА  
МЯСА.

ПРЕОДОЛЕТЬ ОТСТАВАНИЕ 
1IA СЕВЕ КУКУРУЗЫ

Н Ы Н Е Ш Н Е Й  весной меха
низаторы района покапли  

умение вести работы быстро, ка
чественно. В  самые сжатые сроки 
были посеяны колосовые. Успеш
но завершен и сев подсолнечника 
на площади около 15000 гекта
ров. Дружные всходы ячменя, 
пшеницы, гороха свидетельствуют 
о том, что полеводы заделали се
мена на нужную глубину, в хоро 
шо подготовленную почву, точной 
нормой высева.

Сейчас держ ат экзамен кукуру
зоводы района. От того, как они 
посеют эту важную зерновую  
культуру, зависит судьба кормо
вой базы для общественного ж и
вотноводства, обеспечение валово
го сбора зерна.

Наши кукурузоводы взяли вы
сокие обязательства. Так, напри
мер, бригада Валентина Персид
ского из совхоза «Потаповский» 
борется за получение с каждого 
гектара 4 0  центнеров зерна и 
4GO центнеров зеленой массы ку
курузы. Бригада в лучшие сроки 
и д е а л а  кукурузу и сейчас- гото
вится к уходу за  ней. Нет семне- 
ния, что только своевременный и 
качественный посев позволит вы
полнить взятые обязательства.

Хорошо понимают значение оп
тимальных сроков сева в колхозе 
имени Орджоникидзе, в овоще- 
совхозе «Волгодонской», в птице- 
совхозе имени Черникова. Здесь  
сеялочные агрегаты работают на 
полную мощность, широко развер
нуто соревнование среди механи
заторов. Ежедневно анализирует
ся производительность труда, под 
водятся итоги. Специалисты, ру
ководители этих хозяйств делают 
все для того, чтобы каждый сс
ылочный агрегат выполнял норму.

Пример этих хозяйств свидетель 
ствует, что в районе можно зна
чительно поднять темпы сева ку
курузы. Хозяйства ежедневно мо
гут включать в работу 1 6 0  агре
гатов. Д а ж е при минимальной 
выработке 15 гектаров в день, 
можно засевать до 2 4 0 0  гектаров. 
Но за последнюю пятидневку 
среднедневная выработка по рай
ону составляет лишь 1300 гекта
ров. График, как видно, не вы
держивается. Публикуемая ниже 
сводка говорит о том, что боль
шинство хозяйств допустило 
большое отставание на севе.

П О С Е Я Н О  К У К У Р У З Ы  
В К О Л Х О З А Х  И С О В Х О З А Х  

Р А Й О Н А
(в  */• к  п ла н у  на 12 м ач по

сведениям  Ц С У ).

им. О рдж оникидзе 68,5
им. Л енина 55,5
им. К арла  М аркса 45,5
<Болыпевик» 35,6
«И скра» 34
«Клич Ильича» 30
«40 лет О ктября» 25

По колхозам 45

п-с им. Черникова 150,7
о-с «Волгодонской» 64
от-с «Волгодонской» 81,4

о-с «П отаповский» 53
м-с «Добровольский» 43
м-с «Больш овский» 29,8
м-с «Дубенцовский» 28
от-с «Цимлянский» 21,1

По совхозам 42

■ «Рябичевский» 81
«Дубенцовский» 50
«Краснодонский» 44

«Большовский»
«О ктябрьский»
«М орозовский»
«Ц имлянский»

33,7

По хозяйствам «Донвино» 35

По району 43,2

Н е выдерживают графика сева 
кукурузы мясные совхозы «Боль- 
шовскии» и «Дубенцовский*. 
одесь коллективы многих агрега
тов не выполняют нормы, на севе 
слабая организация труда. Если 
в дни сева колосовых выпуска
лись бюллетени соревнования 
мслш ш заю ров, организовывались 
деж урства специалистов и руко
в о д и т е л е й ,  широко использовались 
материальные и моральные стиму
лы, то сейчас об этих важных 
факторах почему-то забыто.

непонятна позиция руководите 
леи винсовхозов «Октябрьский», 
«ш орозоьский» и «Цимлянский~>, 
где упускают лучшие сроки сева 
кукурузы, мирятся с тем, что еще 
ни один агрегат не включен в 
работу.

Ь  Оирьбе за  высокий урожай 
кукурузы огромную роль играет 
квадратно-гнездовой сев. В усло
виях нашего района только этот 
метод посева кукурузы дает воз
можность получить высокий уро
ж аи. Совершенно правильно по
ступают в колхозе «40 лег Октло 
ря», где сеют кукурузу только 

квадратно-гнездовым способом.
и  колхозе «Ьольшевик» также 

имеется возможность вести сев 
этим прогрессивным методом. а  
артели восемь квадратно-гнездо
вых сеялок. Ими можно за  день 
засевать не менее 120  гектаров, 
fro но распоряжению главного 
агронома тов. Гуляева во всех 
Оршадах сев ведется пунктирным 
сносооом. л  правление артели не 
решается поправить специалиста.

н е  подготовились к квадратно- 
гнездовому севу и в колхозе име
ни ленина. и з  i o  сеялок лишь 
две оыли настроены, да  и те 
сейчас не используются по назна
чению. Удивляет такое отношение 
к делу главного агронома колхоза 
тов. Груцинова и правления ар
тели, заведомо допускающих на
рушения агротехники на севе ку
курузы.

хчолхозам и совхозам района 
необходимо принять реши!ельные 
меры к тому, чтобы ликвидиро
вать отставание, поднять качество 
сева кукурузы. Одновременно 
следует приступить к уходу за 
посевами, с тем, чтобы не допус
тить сорняки на кукурузные и 
подсолнечные плантации. И  одной 
из первых мер является слепое 
боронование. П роводя боронова
ние до всходов, можно полностью 
избавиться от однолетних сорня
ков. На площадях раннего посева 
уж е появились всходы, четко о боз
начаются рядки. Важно своевре
менно провести на этих участках 
первую культивацию с рыхлением 
почвы в рядках.

У кукурузоводов района насту
пили ударные дни. Именно се
годня закладываются основы ус
пешного выполнения обязательств, 
принятых в честь 100-летия со 
дня рождения В . И . Ленина. 
Д олг каждой бригады, звена, 
каждого кукурузовода — сделать 
все, чтобы получить высокий уро
ж ай этой важной зерно-фуражной  
культуры.

ПРИЗЫВ 
ПОДДЕРЖАН
Д руж ны е всходы ячм еня, пш е

ницы, подсолнечника зеленею т на 
полях сельскохозяйственной арте
ли «40 лет О ктября».

—  Б у дем  с у р о ж ае м ,— говорят 
наш и колхозники .— Н аш  тр у д  не 
пропадет даром .

А  потрудиться м еханизаторам , 
полеводам , д а  и всем членам ар 
тели нынешней весной приш лось 
много .Т олько  колосовы е культу
ры посеяны на площ ади свыш е 
семи тысяч гектаров. П ри
чем, эта  р абота  проведена за  
пять дней. Т аких  темпов а артели 
не знали.

Д о  сих пор вспоминаю т здесь 
высокую  производительность се- 
ялочных агрегатов В . И . Ф етисо
в а , Я . К аргальскова , М . Чувили 
на, В. П л ах о в а , Н . П ятак о в а , 
П . К лименко, И . Л а за р е в а , 
Н . К раснощ екова. Что ни день, 
то перевыполнение нормы, что ки 
гектар, то только отличное к а 
чество.

А  сейчас колхозны е механиза-/' 
торы все силы направляю т 
на то , чтобы в ближ айш ие дни 
заверш ить квад ратно  - гнездовой 
сев кукурузы . В эту работу пклю 
чились созданны е в артели звенья. 
З авер ш ает  сев кукурузы  гве.но 
Н . Г . И ванкова, которыд стал  
инициатором соревнования ~а по
лучение высокого у р о ж ая  у т о п  

культуры . Его поддерж али  псе 
м еханизаторы .

К укурузоводческие звенья сеют 
только квадратно-гнездовы м  спо
собом, по хорош о подготовленной 
почве. Одновременно с заверш ени
ем сева здесь готовятся к уходу 
за  посевами.

П . Б О Л Д Ы Р Е В , 
заведующий М ТМ  колхоза.

Колхоз имени Ленина выполнил 
полугодовой план сдачи мяса го
сударству. И сейчас, когда в хо
зяйстве обсуж даю т проект нового 
Устава сельхозартели, колхозники 
дают слово успешно завершить 
задания пятилетки.

НА СНИМКЕ: кандидат в чле
ны КПСС А. Ерофеева знакомит 
животноводов МТФ № 1 с новым 
Уставом.

СВЕРХ УСТАНОВЛЕННОГО ПЛАНА
Н а 42 дня опередили граф ик выполнения пятилетнего плана 

труж еники хим ком бината. Сейчас, идя навстречу Д ню  хим ика, они 
добиваю тся новых успехов. З а  месяцы, прош едш ие со дня праздн о
вания этого д а я  в прош лом году, химики вы работали све()х плана 
валовой продукции более чем на д ва  миллиона 600 тысяч рублей и 
реализовали ее более чем на 1 миллион 300 тысяч рублей. Выпу
щено сверх задан и я  около 1250 тонн мою щ их средств.

Н. КЛЮ ЕВ,
инженер отдела труда и заработной платы.

П Е Р В А Я  П Р О Д У К Ц И Я

Вчера коллектив лесоперева
лочного комбината отправил
потребителям в Среднюю  
Азию  более 100  кубометров 
древесно-стружечных плит. Это 
первая партия готовой продук
ции, реализованной после за
вершения реконструкции цеха 
Д С П .

Реконструкция цеха произ
ведена собственными силами 
за  счет ссуды госбанка. В 
результате усовершенствований 
и других технологических из
менений мощность цеха уве
личена на 10 тысяч кубомет
ров древесно - стружечных 
плит в год.

С Д Е Л А Н О  Н А  З А В О Д Е

Н а В олгодонском оаытио- 
экспериментальном завод-з за 
кончились заводские испы та
ния автом атического ? а х в а и  
для  погр'узки автомобильны х 
контейнеров. И спы тания по
казал и  хорош ие результаты .

Р азр аб о тк а  всех чертеж ей и 
необходимой документации осу 
щ ествлена конструкторским  от 
делом  заво д а  (ведущ ий конст
руктор А . Ф. К арпов). О бра
зец  нового м еханизм а изгогов 
лен коллективом  эксперим ен
тального участка инструм ен
тального цеха, где мастером 
И . Г . К ачанов.

В  дальнейш ем  автом атичес
кий зах в ат  будет отправлен в 
Л енинград  д л я  производствен
ных испытаний.

Н О В А Я  Т Е Х Н И К А
П озавчера строители первого  

ст ройуправления «Ростсело- 
строя» п о луч и ли  на  евчз во 
оруж ение новы й авгобаш енны и  
кран грузоподъемностью  четыре 
тонны. Он предназначен д ля  
строительства ж илы х домов  

не более чем в  три этажа. ■
В  будущ ем  предполагается  

поступление передвиж ного  
крана— 161 на  пневматическом  
х о д у . Е го грузоподъемност ь— 
16 тонн. К ран будет исполь
зоваться при монтаже сборны х  
ж елезобетонных конструкций  
и д р уги х  работах, связанны к  
со строительством пяти—шести
этажных ж илы х домов.

ПО Л Е Т Н И М  
М А Р Ш Р У Т А М  

В минувшую субботу из 
порта Волгодонск отправился

пассажирский пароход «Виш
невский», взявший курс на 
Волгоград. Это первый рейс 
пассажирского судна через 
Цимлянское водохранилище и 
судоходный канал в навига
цию четвертого года пяти
летки.

Сейчас на водной трассе 
Р остов— Волгоград курсирует
несколько судов, совершающих 
рейсы согласно расписанию.

Одновременно открыто дви
жение по экскурсионно-туристи 
ческим линиям. Ч ерез шлюзы 
уж е прошли теплоходы * Алек
сандр Невский», «А лдан», 
«Валентина Хере ш к о в а - ,  
«Днепр» и другие.

С М О Т Р  
Х У Д О Ж Е С Т В Е Н  НОЙ

С А М О Д Е Я Т Е Л Ь Н О С Т И
Сегодня во Д ворце культу

ры «О ктябрь»  состоится заклю  
чительный к о н ц ер т . худож ест
венной са'м одеятелы ю ста В ол
годонского хим ком бината име
ни 50-летия В Л К С М . Члены 
ж ю ри отберут лучш ие ном ера, 
которы е будут включены в ре
пертуар областного смотра са 
м одеятельности химиков.

Заклю чительном у концерту 
предш ествовал двухдневный 
смотр выступлений сам одея
тельны х артистов цехов пред
приятия больш ой химии. В 
програм м е выступлений Оыли 
ш ироко представлены  песни 
советских и зарубежны х ком 
позиторов, танцы , инсцениров
ки, худож ественное чтение и 
другие номера.
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ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

Строительству — четкость и о р г а н и з о в а н н а !
•  Главное— организа

ция и постановка дела.
Ф Мастера и бригадиры 

вносят предложения по 
повышению производи
тельности труда.

#  Рабочие простаивают 
из-за отсутствия строитель
ных материалов.

Ф Бытовка д о л ж н а  
быть оборудована всем 
необходимым.

О снова эффективной работы
НА СНИМКЕ: строительство

ж илы х дом ов в 10 квартале горо
д а  В олгодонска.

Фото Л. Б урдю гова .

■ Строителям СУ-1 в 1969 году предстоит 
сдать  в эксплуатацию  ж илья общей пло
щ адью  7839 квадратны х метров, два д ет 
ских сада  на 280 мест, водопровод в Цим- 
лянске, восемь объектов в совхозах  и т, д. 
П рограм м а слож ная и разнообразн ая .

Главный путь к успешному вы
полнению намеченного — повыше
ние производительности труда. Кол
лектив стройуправления обязался в 
этом году повысить ее на пять про
центов против достигнутого в про 

шлом году. Основная, так сказать, 
ставка при этом делается на liaiuH 
внутренние производственные резер
вы и в первую очередь — на улуч
шение организации труда строи rc.iefi 

Чтобы составить наиболее полную 
картину состояния организации i ру
да рабочего места на объектах, мы 
разработали две анкеты — для ма
стера (прораба) и бригадира. В опро
сы были поставлены так, чтобы вы
явить и возможности самого масте
ра, бригадира, и их представление о 
передовых методах труда, научной 
его организации. Анкета должна Сы- 
ла способствовать развитию творче
ской инициативы людей. К ним мы 
обращались за советом, рекоменда
циями.

надо сказать , наши расчеты оправда- 
Прош ел всего месяц со дня раздачи 

анкет, а мы уж е смогли на основании отве
тов на вопросы, поставленны е в ней. нам е
тить многие конкретные м ероприятия по 
улучш ению организации труда и повыш е
нию его производительности. И часть этих 
мероприятий уж е осущ ествлена.

Во многих анкетах м астеров, например,

И,
лись

предъявлено вполне справедливое требова
ние—улучш ить диспетчерскую  служ бу. Д е 
ло н том, что мастер не всегда осведомлен 
о судьбе своего за к а за  на м атериалы  — 
вплоть до того момента, когда эти м ате
риалы поступаю т на стройку.

Если бы диспетчер заран ее  предупредил 
м астера о предполагаемой задер ж ке ,— м а
стер своевременно обеспечил бы людей 
другой работой.

М еры по организации более оперативной 
диспетчерской служ бы  сейчас принимаю тся.

Б ригадиры  Г. Ры ж кин , Л . Попов (к а 
менщ ики) вы сказались в пользу внедрения 
поточно-конвейерного м етода работы . Этот 
вопрос был поставлен на обсуж дение. Внед 
рение такого м етода намечено планом НОТ.

Впервые в нашей области этот метод 
был применен в одном из ростовских стро
ительных трестов. Там каменщ ики стали 
работать «двойками». В пару ставятся  к а 
менщики с высоким и низким разрядам и. 
В ы сококвалифицированный рабцчий ведет 
более ответственную  кладку. Н апар.ш к по
могает и одновременно учится.

Применение «двоек» почти в полтора ра
за  повысило здесь- производительность 
труда.

Б ригадир СУ-1 А натолий И ванович П о
пон предлагает пойти дальш е: ввести не
только «двойки» но и «тройки», «пятерки.».

В управлении начата ш ирокая пропаган
да  нового метода, с тем, чтобы внедрить 
его ещ е до  конца первого полугодия.

Б рш г.диры  такж е  предлагаю т, ч г б ы  
крановщ ик приходил на смену за полч?са 
раньш е времени и заран ее  заготавливал  
раствор на всех рабочих м естах. У казы ва
ют и на то, что неполноценно порой 
использую т рабочее время вторы е смены.

Больш ое значение для  повышения про
изводительности труда имеет механизация 
трудоемких процессов, внедрение приспо
соблении, применение которы х облегчает 
и ускоряет работу. По предлож ению  слеса
ря А. В. М едведева сделано специальное 
приспособление для  того, чтобы мож но бы
ло подавать краном  м атериалы  в окно. Это 
приспособление очень помогает, например, 
строителям  дом а №  15. Они производят 
внутренние работы быстрее, чем обычно.

Сейчас это приспособление усоверш енст
вовано и готовится к установке на новых 
объектах.

П лотники ещ е в конце прош лого года 
стали пользоваться механическими ж и м а
ми для сплачивания полов, они одобряю т 
их внедрение, просят ускорить изготовление 
приспособлений. О добрение также получа
ют металлические струбцины для балконов, 
инвентарь для ограж дения оконных прое
мов. Строители советую т возобновить по
дачу ящ иков раствора пш ляндой.

( Е щ е и еще раз убеж даем ся, какой 
это надеж ный и эффективный спо

соб решения многих вопросов — об
ращ ение за  советом к лю дям, к не
посредственным исполнителям. К р о 
ме анкеты , мы этой весной провели 
конкурс на лучшее предлож ение по 
рациональному освещению рабочего 
места кам енщ ика, и это ускорило 
решение проблемы.

А в анкетах бригадиры и мастера часто 
не только отвечаю т на вопросы, по и под
нимают новые проблемы. М ного внимания, 
например, уделено вопросу подготовки кад 
ров. Б ригадир А. И. Попов предлож ил о р 
ганизовать учебу » постоянных ш колах 
или круж ках , созданны х при управлении

(до сих пор преобладала сам остоятельная 
форм а учебы и организация кон
сультаци й). М астера и бригадиры, 
кроме того, назы ваю т имена передовиков, 
чей опыт необходимо пропагандировать. 
Мы предполагаем  лучш их из них направ
лять в бригады , где много неквалифици-. 
рованны х рабочих.

Бригадир плотников П . А. Гринюк о б р а ^  
тил внимание на несвоевременность .запол
нения нарядов, что приводит к уравниловке 
при оплате труда.

План научной организации труда, 
разработанный на 1 9 6 9  год, преду
сматривает экономический эффект в 
результате внедрения намеченных 
мероприятии в размере восьми ты- .  
сич рублей. А  как в рублях учес п.-* 
эффективность творческой инициа
тивы людей, той заинтересованности 
в деле, которую они проявляют? 
Благодаря их предложениям и заме
чаниям не только уточнен и расши
рен план Н О Т , намечены и лрупк* 
мероприятия, которые в итоге гоже 
будут способствовать повышению 
производительности труда.

Н есм отря на' то, что план четырех меся
ц ев  строительным управлением, г> си л у  
многих причин, не освоен, производитель
ность труда на одного рабочего по сравне
нию с тем же периодом прош лого i ода уве
личилась. Это дает  нам основание сказать 
что обязательство, взятое с т р о и т е л я м !^  
будет выполнено. П ом ож ет нам в этом ис
пользование внутренних резервов произ
водства, поиск которы х продолж ается.

В. ХРАМОВ,
заместитель начальника СУ-1.

Ц ы п лят по осени считаю т... А будут ли они?
ПМК-92 НИЗКИМИ ТЕМПАМИ ВЕДЕТ СТРОИТЕЛЬСТВО КРУПНЕЙШ ЕГО ОБЪЕКТА -  

ПТИЦЕФАБРИКИ СОВХОЗА ИМЕНИ ЧЕРНИКОВА. ИЗ 335 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ, ОТПУЩ ЕН
НЫХ ГОСУДАРСТВОМ НА 1969 ГОД, ОСВОЕНО ЛИШ Ь 60 ТЫСЯЧ.

РЕЙД
„ЛЕНИНЦА"

Больш инство строителей мы з а 
стали на батарейном  цехе пти
цеф абрики. Ц ех этот не входит и 
число пусковых объектов ПМ К-92, 
ведущей сооруж ение всего комп
лекса. Н о выполнение годового 
плана зависит и от того, как идут 
работы  на этом объекте.

— Мы бы могли производить 
сейчас бетонные работы на д р у 
гих, первоочередны х объектах , но 
так  как  бетона нет, сосредоточи
ли основную м ассу лю дей здесь, 
на кладке стен, — ноясш .л на
чальник участка Н . А. Ермоленко.

— З а то , видимо, они добиваю т
ся высокой вы работки? — интере
суемся мы. — С колько сегодня за 
смену улож ено кирпича?

— Восемь с половиной кубом ет
ра, —  последовал ответ.

А по нормам надо десять. Как 
говотштся, несоответствие полу
чается.

Пытаемся восстановить по рас
сказам  рабочих и специалистов 
картину минувшего рабочего дня.

...В о сем ь часов у тр а. Д в а  з а 
казанны х накануне автокрана не 
подош ли к этому времени, и у 
м онтаж ников смена началась с 
«перекура». Каменщ ики стали 
вручную подносить кирпич ;< р або
чим м естам .

К ран пришел только в девять. 
Строители начали уклады вать 
кирпич на поддоны.

Второй кран  пришел только в 
12 часов. А в это время начинает
ся обеденный перерыв.

П осле переры ва каменщ ики 
пытаю тся взять штурмом необхо
димые кубометры. Н о уж е в че
тыре часа закан чивается  раствор, 
и все снова устраиваю тся на дос
ках  «перекуривать».

И т ак а я  «работа» здесь не ред
кость. У строителей большие пре
тензии к диспетчерской служ бе 
Г1МК-92; во многих случаях н е
ритмичность обеспечения м еханиз
м ами и м атериалам и объясняется 
ее неоперативностью . Р аствор  
подвозится то автомашиной

ПМ К-92, то птицесовхоза. Н ет в 
этом деле четкости, определенно
сти,

А по вине КСМ -5, не вы полняю 
щего заказы  на изготовление бе
тона, сры ваю тся работы  па о б ъ 
екте.

Все это создает  нервозность в 
работе, сниж ает производитель
ность труда. П лю с к этом у —  
низкая квалиф икация рабочих. Из 
десяти  кам енщ иков, ведущ их 
кладку  стен батарейного цеха, 
только двое имеют высокие р аз
ряды . К азал о сь  бы, это долж но 
побудить к созданию  при ПМ К-92 
постоянны х ш кол или курсов, но 
здесь этого нет. Нет, в частности, 
на участке №  2, о котором идет 
речь, и специального уголка с 
технической литературой . Н е про
пагандируется опыт лучш их ра
бочих. Н ет ни соответствую щ их 
стендов, ни хотя бы листков с 
рекомендациями и советам и. Н ет 
и Д оскн показателей: итоги р або
ты хотя и подводятся еж едневно, 
но до сведения рабочих не до в о 

дятся. О соревновании ничего 
нельзя сказать. Оно просто отсут
ствует.

Н ет на территории строительной 
площ адки ни плакатов с конкрет
ными сроками окончания работ, 
ни лозунгов, ни какой-либо на
глядной агитации.

Н е способствую т повышению 
настроения лю дей и условия, в 
которы х они отды хаю т. П устую 
щ ее помещение, бывшее раньш е 
столовой, теперь мож но было бы 
превратить в хорош ий красный 
уголок. Н о оно вы глядит так  не
приглядно, что в него не хочется 
и заходить. Если в д р у |и х  строи
тельных организациях речь сейчас 
идет о выборе цвета занавесок 
для  бытовок (в СУ-1, наприм ер), 
то  здесь нет д а ж е  самого элемен
тарного. Темные голые стены, не
уютно. «Курилкой» зовут свою 
бы товку рабочие. Ш кафчиков для 
одеж ды  нет, уголок д л я  ум ы ва
ния располож ен в проходной 
ком натуш ке, где неприглядного 
вида ум ы вальник, табуретка да 
тазик . Стоит ли удивляться по
сле этого, что коллектив ПМ К-92 
не вклю чился во Всесоюзный

смотр сапнтарно-бы тового обслу
ж ивания трудящ ихся.

Н ет  слов, у  передвижной меха*6 
низированной колонны иные усло
вия работы, чем в других строи
тельных организациях, которые 
принято назы вать стационарны ми. 
Но птицефабрика строится уж е 
четвертый год, и за  это время 
м ож но было бы позаботиться об 
улучшении бытовых условий для 
рабочих.

П лан  первых четырех месяцев 
года и свои обязательств? строи
тели ПМ К-92 не выполнили. Если 
дело будет и дальш е двигаться 
теми ж е темпами и в тех ж е  ус
ловиях, —  не придется ли р аб о 
чим совхоза переиначить извест
ную поговорку про цы плят? Ведь 
при такой работе строителей труд 
но сказать о сроках наступления 
той осени, когда мож но будет 
считать долгож данное поголовье.

В. СУХАРЕВ, 
начальник ДУ-890.

В. НАГИБИН, 
каменщик.

А. К Л И Н О В А "  
наш спец. корр.
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П О Л И Т И Н Ф О Р М А Т О Р
в З А Л Е  тиш ина. Взоры портовиков обращ ены

тслы ю  слуш аю т рассказ политинф орм атора, сле
д я т  за  его указкой.

К оммунист А лександр Д анилович О бухов я в 
ляется политинф орм атором -м еж ду народником в 
порту Волгодонск. Спои обязанности исполняет 
более двух лет подряд. П олитические инф орм а
ции проводит по пятницам, два р аза  в месяп. В 
летальны е пятницы м есяца в порту проводятся

Дле.сгч:л!>а Д аниловича портовики всегда слу- 
н: ; г В ероятно потому, что политинфор
матор добросовестно готощ тел , к бесеДс. Гово
рит о том, что er.iv хорош о известно. Он исполь
зует справочники, свеж ий м атериал из га*зет и 
ж урналов. Р ассказы вает  просто, доходчиво. Не 

;о;1снекту, а именно рассказы вает.ст по конспекту, а именно 
"(тим н о-','!.нс:а1;*тся повышенный 
выступлениям.

Вот одни п:; примеров. ~ 
г,о В ьетнам е, Александр 
па нсторнп этой страны, 
нам разделен на северную 
звал  истинных виновников

штор ei'o

Р ассказы вая  о сооытпях 
Д анилович остановился 

О бъяснил, почему Вьет- 
[ ю жную  части. П а- 
этого -[ Iм перл илистов

Успешно несет ленинскую юбилейную вахту 
токарь цеха JV« 1 Волгодонского опы тно-экспери
ментального зав о д а  М ихаил Иванович Елансков. 
Д етали, изготавливаем ы е им для дорож ного 
грейдера, имеют высокое качество и сдаю тся с 
первого предъявления. С редняя дневная вы работ
ка токаря составляет 130— 140 процентов.

М ихаил Иванович охотно передает свой бога
тый опыт м олодеж и.

НА С Н И М К Е : М. И. Елансков с учеником 
В. Стучилиным.

СШ А. П одробно остановился на борьбе вьетнам 
ского народа за  свободу своей родины. В за к 
лючение политинф орм атор вы разил твердую  уве
ренность в том, что американцы  будут биты во 
Вьетнаме.

— В ьетнам победит! — Этими словам и А. Д . 
Обухов, закончил беседу.

В своей работе политинф орматор часто исполь
зует фотоснимки, вырезки нз ж урналов и газет. 
II на -лот раз А лександр Д анилович показал  
слуш ателям  фотоснимки, наглядно свпдетельст- 
глм щ не о зверствах  американской военщины, о 

.:.:одеш ш .1.\ на вьетнамской земле. И многие 
"луш атели припоминаю т с \ ровые военные годы, 
те бесчинства, которы е чинили фаш исты на па
шен территории.

Н ем ало задаю т слуш атели А лександру Д ани- 
•ioBii4\ вопросов самого различного содерж ания, 
h a  один оп отвечает сразу , а другие записы ва
ет. Затем  часами просиж ивает в библиотеке пор
те, дом а. П росм атривает газеты , ж урналы . П од
бирает материал для  ответов на заданны е вопро 
сы с тем, чтобы на следую щ ей политинф орм а
ции сообщ ить их тому, кто задал .

П олитинф орм атор всегда советуется со своими 
слуш ателям и, о чем бы они хотели узнать нз 
очередной политинформации, что их интересует.

Сейчас происходит много событий в м еж дун а
родной жизни, и все они волную т наш их людей. 
Все им надо знать. Такой уж  характер у совет
ского человека.

К огда я заш ел к А лександру Д аниловичу, оп 
внимательно изучал Коммю нике X X III специаль
ной сессии С овета Экономической В заим опом о
щи. Эту тем у товарищ  О бухов вы брал д л я  про
ведения очередной политинформации.

В. АННЕНКОВ, 
наш внешт. корр.

ПЕРЕКЛИЧКА 
СЕЛЬСКИХ КЛУБОВ

Д есятки тысяч клубных работ
ников страны  включились во Все
союзную перекличку сельских 
клубов, посвящ енную  100-летию 
со дня рож дения В. И. Л енина.

...С ел ьх о зар тел ь  «Память Ки
рова» в Калининской области. Л ю 
ди здесь работящ ие, влю блен
ные в землю . И зем ля, точно 
чувствуя сердечную заботу , в от
вет дарит  хорош ие у р о ж аи — по 
18 центнеров зерна с гектара. В 
с ел е — добротны е дом а, у колхоз
ников—мотоциклы, радиоприемни
ки и телевизоры .

Н о особая гордость зем ледель
цев—их сельский клуб. Здесь все
гда многолюдно. Его работники 
—  энтузиасты  своего дела. М еро
приятия в клубе— не только оче
редной фильм, но и интересные 
встречи, м узы кальны е и тем ати
ческие ве.чера. К аж ды й такой ве 
чер—праздничное событие дли 
всего села. В подготовке его з а 
няты десятки активистов из ме
стных ж ителей. Н уж ную  помощ ь 
охотно оказы ваю т руководство 
колхозом , парторганизация, ком
сомольцы.

Н едавно здесь состоялся вы 
пуск устного ж урнала  «Самый 
человечный человек»—страница из 
ж изни В. И. Л енина. С обравш ие
ся, затаи в  ды хание, слуш али 
записанны й на пленку голос И ль
ича и смотрели кинохронику о

нем. -Звучали любимые песни Л е
нина в’ исполнении участников

• художественной самодеятельно
сти.

Работа в клубе не ограничива
ется только его стенами. П о ини
циативе клубных работников про
водятся экскурсии по ленинским 
местам  страны. Около 120 кол
хозников уж е побы вало в Моск
ве, а более 30 —  ознаком ились с 
Л енинградом.

Д ал ек о  от .этого Калининского 
колхоза сибирское село Р а зъ е з 
ж ее. З а  тысячи километров - — в 
К расноярском  крае. Д ал еко  от
сю да до крупных городов. Но 
культурная ж изнь колхозников 
интересна и м ногообразна. И за 
певала ее—местный сельский 
клуб.

Во главе клуба комсомольско- 
молодеж ны й совет энтузиастов. 
Здесь справедливо считаю т, что 
главное — это работа с м оло
деж ью : расш ирение ее культурно
го кругозора, воспитание в ней J 
лю бви к зем ледельческом у труду, 
приобщ ения 'к революционным 
событиям.

II вот, ш ирится перекличка ты 
сяч и ты сяч сельских клубов 
страны . Л учш их из них в апреле 
1970 года ж дут 150 премий и 
600 дипломов, победители собе
рутся в Москве на свой слет.

(ТАСС).

ПРОИЗВОДСТВО МЯСА -
ПОД КОНТРОЛЬ!

Ф  в  х о з я й с т в а х  р а й о н а  п р и с т у п и л и  к
ПОДГОТОВКЕ ФЕРМ К ЗИ М Е.

•  С В О Е З Р Е М Е Н Н Ы И  СЕВ И К А Ч Е С Т В Е Н Н Ы Й  
У Х О Д  З А  П О С Е В А М И  К О РМ О В Ы Х  К У Л Ь Т У Р -З А Д А -  
Ч А  Д Н Я .

Н А  С Н И М К Е : ремонт кровли свинарника-откормочника н
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Фото А . Б ур д ю го ва .

мы ж дут решения
М инувш ая зимовка бы ла для 

ж ивотноводов П отаповского ово- 
щ есовхоза особенно трудной. О т
рицательно сказались на п оказа
телях неблагоприятны е климати
ческие условия. В зять, к приме
ру, звено И . А. К осевцова. за н я 
тое откормом крупного рогатого 
скота. Всю зиму, д а ж е  и во время 
пыльных бурь, скот был на ветру. 
Кормили его на базу . Б ы вало, 
надо р азд ав ать  корм, а бычков не 
видно. И  хотя корм ам и это звено 
было обеспечено неплохо—давали 
лю церну и концентратов более 
трех килограм м ов на голову— од
нако привесов с начала года на 
1 м ая получено в среднем на го
лову лиш ь 124 грам м а.

Такие низкие привесы получе
ны в специализированном звене, 
которое обеспечило скот корм ам и, ■ 
выращ енными собственными си
лами. Еще хуж е результаты  в 
других гуртах. М ожно, конечно,

найти многие причины и неуря
дицы.

Все это так . Но главны м бичом 
д ля  совхозного ж ивотноводства 
является отсутствие прочной кор
мовой базы . Л ю церновой муки 
было заготовлено всего 90 тонн. 
Н едоставало  сочных кормов. Кон 
центратам и скот был обеспечен на 
60 процентов.

В итоге, планы получения при
весов, заготовки м яса не были 
выполнены. Д опущ ено большое 
удорож ание себестоимости говя
дины.

П роблем а кормой со всей остро
той стоит перед хозяйствам и 
и в четвертом году пятилетки. 
Д а ж е  и теперь, в пастбищ ный пе
риод. Н априм ер, на первом отде
лении имеется свыш е 700 голов 
крупного рогатого скота, которых 
некуда вы гонять. Займ ищ е, где 
пасли прош лые годы, отош ло вновь 
создаваем ом у рисосовхозу.

Очевидно, этот скот придется 
переводить па круглогодовое стой 
ловое содерж ание. Н о  для  этого 
потребуется дополнительный запас 
кормов. А заготовить их пе так- 
то просто.

Д ело в том, что хозяйство ие 
обеспечено силосоуборочной и 
другой корм озаготовительной тех
никой. Вот уж е года четыре мы 
совсем не получали кукурузоубо
рочных комбайнов. В нынешнем 
году правда  дал и ... один сило
соуборочный комбайн. Один зан а 
ряж ен на второй квартал  и еще 
один — на третий.

Н а все хозяйство имеется толь
ко пять стары х, поломанны х ком
байнов. И х  кое-как ремонтирую т, 
но в период корм озаготовки они 
снова то и дело вы ходят нз строя. 
Вот почему уборка кукурузы , зак 
л ад к а  силоса затягивается  на два- 
три месяца. В результате, масса

перестаивает на корню, пересы ха
ет, теряет свои питательные свой
ства.

Т акая  ж е угроза есть и в ны
нешнем году. 1300 гектаров куку
рузы, посеянной в один срок, соз
реет одновременно. Ее надо будет 
убирать в высоком темпе, быстро 
зак л ады вать  силос. А техники нет. 
С овхозу нуж на помощ ь от треста 
в обеспечении техникой.

И еще. Бы ло бы целесообразнее, 
чтобы имеющийся в хозяйстве ав 
тотранспорт, находился в распо
ряж ении руководства совхцза, а 
не автобазы  треста, к ак  сейчас. 
Т огда он будет использоваться 
рациональнее. Это позволит так 
ж е  поднять ответственность води
тельского состава за  состояние 
дел в хозяйстве.

Все эти проблемы ж д у т  своего 
решения.

В. РУЗАНОВА, 
зоотехник-селекционер.

П Р И М Е Н И  Э Т О  У  С Е Б Я

ЛОЗУ
ОТКРЫВАЕТ
ВОЗДУХ
У каждой машины есть своя 

история. У пневмооткрывочной 
она несколько необычна. У нее 
нет единоличного создателя. Она 
— плод коллективного творчества 
виноградарей-механизаторов на
шей области.

Еще в 1960 году в совхозах  
«Донвино» раздобыли виноград
ный опрыскиватель с мощной вен 
тиляционной установкой. По пря
мому назначению он не использо
вался, так как был забракован. 
Всем по душ е пришлась идея ис
пользовать силу -воздуха для от- 
крывки кустов винограда. Во мно
гих мастерских совхозов «кумека
ли», как сделать ее получше, уст
раивали выставки образцов, об
менивались опытом. Снова изобре 
тали и снова испытывали машину 
в деле.

И вот мы на виноградной план
тации второго отделения совхоза  
«Заплавский» Октябрьского (сель
ского) района, где открывку кус
тов ведут пневмооткрывочные ма
шины, или, как коротко их здесь  
окрестили, «ПОМ-2».

— Правда, несколько непривыч
ная картина? —  обращается ко 
мне главный агроном совхоза Ни
колай Иванович Ктитаров.— Рань
ше в такое время здесь полным- 
полно было людей. Кто с тяпкой, 
кто с вилами, шли они по рядкам  
и поднимали из-под земли лозу. 
Бывало, на это дело в станице мо 
билизо вывались до  350—400 чело
век ежедневно. Виноградников, 
считай, у нас пятьсот гектаров, и 
на каждый надо было поставить 
8— 10 человек. Это в лучшем слу
чае, а то и все пятнадцать.

Мы стоим на дороге у края 
плантации. С другого конца ее, 
меж ду леса опор, показались ма
шины желтой окраски. Их было 
две, и двигались они медленно, 
одна—впереди, другая— уступом  
в несколько метров.

Но преж де чем зашли сюда 
пневмооткрывочные, на плантации 
уже побывал трактор с навесным 
плугом рыхлителем. Он сделал 
полуотпашку кустов, т. е. подгого 
вил фронт работы для «ПОЛ1-2».

— В своих мастерских мы их 
изготовили тринадцать. Сейчас 
работают двенадцать, одна -  ре
зервная.

Это пояснение дает |лавнь;й 
инженер совхоза Виктор Андрее
вич Яшуков. На вопрос, как он 
оценивает новую машину, после
довал ответ:

—  Хороша!
Тракторы приближались к доро

ге. Теперь уж е хорошо были раз
личимы эти небольшие на гусе* 
ничном ходу машины. М еханиза
торы-виноградари самого высоко
го мнения о детище Кишиневско
го завода. Они-то и ведут за  со
бой «ПОМ-2», оставляя позади  
небольшое облачко пыли.

Идем навстречу агрегатам. З а 
ходим сзади. Мощная струя воз
духа сметает валок земли, и ви
ноградный куст освобожден из- 
под укрытия. Одна из тяжелых 
ручных работ теперь полностью 
механизирована.

Один из лучших трактористов 
совхоза Александр Гудков сооб
щил, что вместо двух гектаров по 
норме он за световой день откры
вает кусты на площади трех—трех 
с половиной гектаров.

Сейчас на виноградных планта
циях совхозов «Донвино» рабо
тает более двухсот пневмооткрм- 
вочных машин и все они изготов
лены н мастерских руками умель
цев.

Ф. В Л А С Е Н К О , 
спец. корр. «М олота».

О Т Р Е Д А К Ц И И : подобная
пневматическая м аш ина работает 
на  плант ациях виноградарского  
совхоза  <Ц и м лян ски й» и опорного  
пункта. Е е  изготовили токарь 
со вхоза  т. Л я м зи н  и звеньевой  
опорного пункта т. Х орош ев. О ее 
производительности, экономичес
кой эффективности мы расскаж еч  
в ближ айш их ном ерах «Л енинца».



У Г О Л О К  М О Л О Д О Г О  В О И Н А

ПРОВОЖАЮТ В АРМИЮ ПАРНЕЙ

Краснознаменный Тихоокеанский флот, 
ской пехоты во время учении.

Фото Ю. М уравина .

П лаваю щ ие танки мор-

Ф отохроника ТАС С .

В роде бы совсем недавно за 
тевали они игру в войну за ху
торской околицей, а теперь пред
стоит взять в руки настоящ ее 
оруж ие, научиться хороню  вла 
деть нм. Д а , это уж е не маль
чишки, а стройные, один к одно
му парни, успевш ие загореть под 
весенним солнцем. Они сегодня п 
центре внимания, за столом пре
зидиума.

Н а торж ественны е проводы при
зы вников в М окро-Соленовский 
клуб прибыли нх родители, то
варищ и, представители общ ествен
ности, руководители м ясосовхоза 
«Добровольский». Многим хочет
ся сказать  будущ им воинам теп
лое напутственное слово. С екре
тарь партком а В. А. Скакунов, 
директор совхоза В. П. Гуров, 
директор ш колы П. М. Гордеев,

КАК ТЕБЕ СЛУЖИТСЯ, СОЛДАТ?
П ксьм а с таким  вопросом идут из коллектива 

Волгодонского автотранспортного предприятия в 
воинскую часть, где служ ит А натолий Ш иянов. 
Его хорош о помнят в коллективе: Анатолий при
шел па автопредприятие после окончания курсов 
ш оферов и сразу  зареком ендовал себя стар ател ь
ным и лю бознательны м водителем .

Сейчас А. Ш иянов находится далеко  от Волго
донска, но сердцем он с ним, с ж изны о своего 
коллектива.

«С луж ба идет хорош о. П рилагаю  все силы к

тому, чтобы стать отличником боевой и политиче
ской подготовки. А после дем обилизации о б яза 
тельно вернусь в свой коллектив. Д ум аю , что 
к тому времени буду иметь права водителя второ
го класса»-, — пишет А натолий в своем письме. 
А  -а.мютитель ком андира воинской части тон. 
К равец сообщил в коллектив о том,, что Ш иянов 
сво-i гоииский долг вы полняет доброеоаест ю, 
настойчиво овладевает военной специальностью .

К. ТЕРЕХИН, 
наш внешт. корр.

Ф У Т Б О Л

На ошибках учатся
Очередную , третью  ' кал ен 

дарную  встречу по футболу волго
донской «С партак»  (опытно-экспе- 
риментальпый завод) проводил на 
вы езде, в городе Зернограде .

П осле обидного проигрыш а у 
себя дом а ком анде «Буденновец» 
С альского района со счетом 1:2, 
м ало кто верил в успех сп арта
ковцев. В едь первая игра на ci’o- 
ем поле вначале склады валась 
благоприятно для  дебю тантов. 
У ж е в первом тайм е они смогли 
добиться успеха и ушли на пере
рыв со счетом 1:0. Н о в итоге 
два  очка достались гостям, кото
рые во втором тайме завладели 
инициативой. И грая в численном 
меньш инстве, они смогли дваж д ы  
добиться успеха. Б езусловно,

П О  О Ч Е Р Е Д Н О М У  ти р аж у  вы 
игрышей вкладчикам  волгодонских 
сберегательны х касс выплачено 
более 5 тысяч рублей выигрышей. 
Особенно крупные суммы выпали 
на счета №  А -101. А-672, А-1529 
и другим — от 119 до 1000 рублей.

80 тысяч рублей выплачено 
вкладчикам  дохода за  196Ь год  в

очень слабо во втором тайм е сыг
рал вратарь спартаковцев Юрий 
М ихайлов.

Свои ошибки волгодонцы учли 
в Зернограде , и уж е в первом 
тайм е счет был 3 :0  в пользу спар
таковских футболистов. Конечный 
итог встречи — 4:1 в их пользу.

С партаковцы  провели три встре
чи: две вы играли и одну проиг
рали. У  них в активе четыре оч
ка, шесть забиты х мячей и три 
пропущ енных. Н еплохо для дебю 
танта.

З а в тр а  спартаковцы  принима
ют на своем поле ком анду «У ро
ж ай »  Д убовского района.

В. Б Е Л Я Е В .

ВЫИГРАЛИ!
виде процентов по вкладам .

Количество вкладов увеличива
ется из года в год. П лан  первого 
к вар тал а  этого года по вкладам  
сберегательны е кассы  выполнили 
на _ 104,2 процента. П ринято на

секретарь парторганизации отде
ления В. Г. Д оценко, управляю 
щий отделением В. Т. П усговой, 
участник Великой Отечественной 
войны, узник Б ухенвальда И. И. 
М ерецков, вчераш ний солдат, а 
ныне рабочий совхоза И ван Миеь- 
ко ж елаю т призы вникам  стать 
умелыми воинами, зорко охранять 
родную  страну, а по окончании 
служ бы  вернуться в свой совхоз.

В зволнованно звучат  вы ступле
ния родителей призывников Я. Е. 
П искунова, Р . В. П устовои. А  
девуш ки дар ят  будущим воинам 
букеты цветов.

—  Вы служ ите, мы вас подо
ж дем ,— говорит словами из пес
ни Зина Клепчар уходящ им на 
служ бу.

И как  в этот детф не напомнить

юношам о заветах  великого Л екч- 
на: в зал е  звучит речь -вожд*. 
о Красной Армии.

Зачиты вается  родительский на- 
каз призы вникам: охранять ру
беж и наш ей Родины , крепко дер
ж ать  в руках оруж ие, а по окон- 
чаш ш  служ бы  возвратиться п 
свой совхоз.

Д олго  светились окна клуба в 
этот вечер. Были и традиционны е 
подарки призы вникам , которые- 
вручила председатель рабочкома 
М. А. К улягина, и приветствие 
пионеров, и конечно, песни, тан 
цы, игры. И  бокал ш ампанского 
— за  встречу послё службы!

К. ГВО ЗДЬ,

председатель
Добровольского

сельсовета.

ПАМЯТИ
ПИТОМЦЕВ ШКОЛЫ
Этот пионерский сбор 6 «А» 

класса Ц им лянской  средней ш ко
лы  №  1 назы вался  так: «П омни  
п огибш их учащ ихся  наш ей ш ко
лы ». В ним ание всех привлекает  
стенд. Н а нем  — фотографии 
М алаф ея К айм ачникови , Бориса  
П ерсидскова, В ладим ира  К о в а л е 
ва и д ругих .

Учительница М. П. К аймачнч- 
кова, которая училась вместе с 
теми, кто со ш кольной скамьи  
у ш ел  на фронт, рассказала , как  
ж или ребята, как готовились они  
защищать Р о д и ну.

Н а сборе присутствовали мате
ри погибш их.

Сбор закончился  песней j  ма
леньком  трубаче.

И. ЗУ Б А В Л Е Н К О , 
ученица школы.

хранение более 260 тысяч рублей. 
Н а  сегодняш ний день сумма вкла
дов  составляет пять с лишним 
миллионов рублей, число в к л ад 
чиков превыш ает 10 тысяч чело
век.

А . Д О Н Е Ц К И М , 
заведующий центрсберкассой.

В  Б Р А Т С К И Х  С Т Р А Н А Х  С О Ц И А Л И З М А

НЗ В А Р Ш Ш М  ПОНТЫ
Б РА К  —  Д Е Л О  

С Е Р Ь Е ЗН О Е
• В прош лом году в В арш аве 

был установлен своеобразны й 
рекорд — заклю чено самое 
больш ое количество браков — 
12104 , т. е. почти на 1000 
больш е, чем в 1967 году. За 
месяц «ож идания», т. е. за  пе
риод, который протекает с мо
мента подачи докум ентов до 
регистрации брака, только 483 
пары, т. е. 4,5 процента, при
шли к вы воду, что их решение 
было опрометчивым и о т к а за 
лись от мысли вступить в 
брак. Впрочем, число таких 
пар на протяжении ряда лет 
систематически сокращ ается. 
И з этого вы текает, что все 
больш е варш авян  рассм атри
вает изменение своего гр аж 
данского состояния как  в а ж 
ное событие в своей ж изни, 
обоснованное как  с эмоциональ 
ной, так  и рациональной точ
ки зрения.

П ричинами, заставивш им и 
упомянуты е 483 пары изменить 
свое решение, было: слишком
краткосрочное знаком ство, вли
яние родителей, ож идание по
лучения квартиры  или работы . 
Очень редко случается, чтобы 
в последний момент, в ЗА ГС е, 
будущ ие супруги раздум ы вали 
вступать в брак .

ТОРЖ ЕСТВЕННЫ Е
«КРЕСТИНЫ »

В варш авских ЗА Г С ах вве
дена в настоящ ее время тор
ж ественная ф орм а светских 
«крестин». С м ая нынешнего 
года такие «крестины» будут 
проводиться во всех ЗА Г С ах 
столицы П ольш и. Торж ествен-

С У Д Я Т  Т О В А Р И Щ И  -

ПОРА 
ОПОМНИТЬСЯ

В коллективе дорож ного уча
стка №  890 тракторист И . Т аги
ров работает  только семь с по
ловиной месяцев. Н о и за  это 
врем я уж е имеет не одно адм и
нистративное взыскание. А недав
но вновь явился на работу в не
трезвом  состоянии. К  работе Т а 
гирова не допустили.

Н а заседании товарищ еского 
суда  механизаторы  говорили о 
недостойном поведении Тагиро
ва, порочащ его весь коллектив.

С уд вынес решение: объявить
Тагирову общ ественный выговор 
с  опубликованием в газете «Л ени
нец». Хочется верить, что Таги
ров сделает для  себя правильные 
выводы и сдерж ит слово, данное 
товарищам.

\  М. РЫ Ж КИНА,
4 *• председатель

товарищеского суда.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е

Показывает Ростов-на-Дону
С уббота, 17 мая.

1 0 .3 0  •— « Ч еловек  и рели
гия». Телевизионный ж урнал. 
П ередача из Л ьво ва . 11.00 — 
«М олодеж ны й экр ан » . «С частли
вой служ бы , новый рядовой».
11 .45  — «С праш ивали — отвеча

ем ». 1 2 .0 0 — « А вто м ати зац и я-6 9 » . 
Р е п о р т а ж ;. 1 2 .3 0 — «Объектив;:-.
Телевизионный клуб кино- и ф ото
лю бителя. 13 .3 0  — «Здоровьем . 
Н аучно-популярная програм м а,
14 .0 0  — Творческий вечер Л енин
градского театра  юного зрителя.

1 5 .0 0 — «М ой зав о д , моя семья». 
П ередача из Л енинграда. 1 5 .3 0 —- 
П рограм м а цветного телевидения.
1. «К олобок» . Телевизионный 
спектакль. 2 . Концерт ансам бля 
народного танца под руководст
вом И . М оисеева. 1 7 .0 0  —■ Ч ем 
пионат Европы  по гимнастике. 
(Ж енщ ины ). П ередача из Ш вз- 
цни. 20.15  — «М ир социализм а» .
2 0 .4 5  — « К В Н -6 9 » . Ф инал.
2 2 .4 5  — Телевизионные новости.
2 3 .0 0  — Ч ем пионат С С С Р  по 
тяж елой атлетике. (В записи).

Ц И М Л Я Н С К О Е
Р А И О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Е

« С Е Л Ь Х О З Т Е Х Н И К А »
принимает
в ремонт тракторы всех марок

от всех организаций.
А д р ес  райобъединения: г. Цим- 

лянск, пос. Д убравны й.

М Е Н Я Ю
ком нату, 2 9  кв. м ., со всеми 

удобствам и, в центре г. Р о сто ва- 
на-Д ону, на двухком натную  к в а р 
тиру в гор. Волгодонске. О бра
щ аться: гор. В олгодонск, пер.
О ктябрьский, 3 8 , кв. 4 6 .  К очет
кова.

В н и м а н и ю  г р а ж д а н !
О т д е л ен и я  с в я з и  и  « С о ю зп еч ать»  п р о д о л ж а ю т  п р и ем  под п и ски

НА ГАЗЕТЫ И Ж УРНАЛЫ  НА ВТОРОЕ ПОЛУГОДИЕ 1969 года
Подписка на журналы принимается до  25 мая, а на газеты—до 10 июня.
О ф орм ить подписку на газеты  и ж урналы  мож но в пунктах подписки «Сою зпечать», у об

щ ественных распространителей печати на предприятиях, в учреж дениях, колхозах  и совхозах; а 
такж е  в отделениях связи  и у почтальонов.

ные «крестины» проводятся 
бесплатно, родители оплачива
ют лиш ь гербовые сборы за  
вы дачу копни метрики. Р а з 
работана  специальная форм у
ла, какую  будут произносить 
заведую щ ие ЗА ГС ов, присваи
вая  имена новорож денны м 
варш авян ам .

В «крестинах» смогут уча
ствовать, кроме родителей, род 
ствепники, друзья и знакомы е. 
В тех ЗА Г С ах, где есть спе
циальные залы , родители но
ворож денного смогут угостить 
гостей бокалом вина.

В ВАРШ АВЕ БУДЕТ  
«Ш КОЛА БУДУЩ ИХ  

С У П Р У Г О В »
В ближ айш ее врем я в В ар 

ш аве откроется «ш кола буду
щих супругов». Ц ель этого уч 
реж дения—подготовить моло
деж ь к будущ ей совместной 
ж изни . Ш колу организует 
варш авское отделение О бщ ест
ва сознательного материнства.

Ш кола предназначена для 
будущ их супругов, которы е по
дали  уж е документы  в ЗА ГС  
и ож идаю т назначенной даты  
свадьбы . В програм м е ш колы 
—лекции врачей, психологов, 
социологов, специалистов по 
планированию  семьи, по воп
росам культуры  супружеской 
ж изни и этики.

М ольеровская «ш кола ж ен», 
как известно, оказал ась  не
пригодной. С ледует надеяться,'
что «ш кола будущ их супругов» 
окаж ет благотворное влияние 
на ж изнь будущ их супругов.

Интерпресс—  Варшава.

За редактора В. АКСЕНОВ.

'г
s»
'И

В О Л Г О Д О Н С К О Й  К О Н Т О Р Е  

О Б Щ Е С Т В Е Н Н О Г О  П И Т А Н И Я  

требуются

на работу:
буфетчики,
рабочие,
грузчики,
повара,
официантки,
водители мотороллеров.

О бращ аться: пер. Ч ех о ва, 2 .
отдел кадров общ епита, или к 
уполномоченному отдела по ис
пользованию  трудовы х ресурсоя 
по адресу: г. В олгодонск, ул. Л е 
нина, 4 5 .

Р ай к о м  профсою за медицин
ских работников, адм инистра
ция, партийная и профсою зная 
организации Ц имлянской цент
ральной больницы и аптеки 
№  4 9  вы раж аю т глубокое со
болезнование П арфеновой Е ле
не Тимофеевне по поводу 
смерти ее отца, Хачко Тимо
фея Ф едоровича.

Газета выходит во вторник,
«доцг. и я « М |  *  ЧГвбвту.

Типография М  16 Ростовского областного управления по чечатн г, Волгодонск. Заказ № 598. Тираж 9,980



История города в цифровом формате 
Город Волгодонск (Ростовская область) 

2015 год 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  

http://www.atomexp.ru/
http://ooorps.ru/
http://www.%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BD.%D1%80%D1%84/
http://www.ru61vd.ru/
http://www.6143.ru/

	05.16.1969_79(5328)
	0последний лист 2015

